

C

Columna

Colaboración entre regiones y la importancia para las comunidades educativas



Cristián Galaz Esquivel
Director de Explora
Atacama

Hace unos días nuestro Proyecto Asociativo Regional (PAR) Explora Atacama -pertenciente al Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación y que ejecuta la Universidad de Atacama a través de la Vicerrectoría de Investigación y Postgrado- recibió una delegación de equipos de estudiantes y docentes de la región de Antofagasta.

En dicho encuentro en el marco de las Socializaciones Interregionales, realizamos en Copiapó la Feria de Proyectos en la

Nos dimos la oportunidad de desafiar y potenciar nuestras capacidades técnicas y logísticas.

tes para la búsqueda de soluciones a sus necesidades, inquietudes y problemas que ocurren en torno a sus comunidades educativas.

Este encuentro busca entregar una oportunidad para dar a conocer a la comunidad los proyectos y relevar sus procesos formativos basados en un modelo de competencias técnicas y trans-

versales que el Programa Explora busca instalar para que, ante la identificación de alguna problemática de interés, tengan las herramientas para desarrollar proyectos de investigación o innovación.

Además, tuvieron la oportunidad de compartir con investigadoras e investigadores y concluir la jornada con un taller de comunicación orientado a que las academias conozcan los trabajos que están desarrollando sus compañeros de la región vecina. Este espacio permitió ampliar y estimular en estudiantes y docentes la vinculación y las experiencias vitales y vocacionales en torno a la ciencia, como asimismo compartir en la diversidad cultural y social.

Contamos también con el apoyo de nuestras Universidades ejecutoras, la Universidad de Atacama y Universidad Católica del Norte, los Servicios Locales de Educación y Seremi de Educación.

Por otra parte, los equipos del PAR Explora de Atacama y Antofagasta nos dimos la oportunidad de desafiar y potenciar nuestras capacidades técnicas y logísticas para llevar a cabo y concretar este Congreso Interregional 2024 PAR Explora Atacama - Antofagasta, permitiendo que alrededor de 50 estudiantes pudieran participar. Fue un trabajo arduo de coordinación, pero sacamos cuentas alegres de los resultados de esta experiencia, evidenciando la importancia de la colaboración entre los PAR Explora de regiones en beneficio de nuestras comunidades educativas.